

20 déc 2019 -14:43

Appartient à [Conseil des ministres du 20 décembre 2019](#)

## Engagement belge dans le cadre de la lutte contre DAESH en 2020

Sur proposition du ministre de la Défense Philippe Goffin, le Conseil des ministres a marqué son accord sur l'engagement belge dans le cadre de la lutte contre DAESH en 2020.

Depuis la conférence de Paris du 15 septembre 2014, plus de 70 pays ont déjà uni leurs forces pour soutenir l'Irak avec tous les moyens nécessaires dans sa lutte contre "l'Etat islamique" (IS / DAESH). Afin de continuer à soutenir la lutte contre DAESH en 2020, la Défense belge planifie la contribution militaire suivante:

- le soutien de la cellule Coopération Civile-Militaire (CIMIC) de l'*Operation Inherent Resolve* (OIR) avec des spécialistes à partir de Koweït
- le déploiement d'opérateurs radar pour le contrôle du trafic aérien militaire opérationnel à partir des Emirats Arabes Unis
- le déploiement de spécialistes du renseignement et de l'analyse afin de soutenir le *European Partnership Integration Enterprise* (EPIE) en Allemagne, l'opération *Gallant Phoenix* en Jordanie, les centres d'analyse anti-DAESH en France et une cellule nationale de renseignements en Irak
- le déploiement d'officiers de liaison et d'état-major chargés de coordonner et d'appuyer le déploiement militaire dans divers quartiers généraux
- le déploiement de militaires dans le cadre du *Defence Capability Building* dans la région

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Philippe Goffin, ministre des Affaires étrangères et de la  
Défense  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 82 11